
年会主持演讲稿 主持人演讲稿(优秀7
篇)

演讲稿是进行演讲的依据，是对演讲内容和形式的规范和提
示，它体现着演讲的目的和手段。大家想知道怎么样才能写
得一篇好的演讲稿吗？以下我给大家整理了一些优质的演讲
稿模板范文，希望对大家能够有所帮助。

年会主持演讲稿篇一

大家好！

在这金风送爽的季节我们迎来了新的学期，同时也迎来了学
校一年一度的少先队大队干部竞选活动。我是来自广西师范
大学经济治理学院的。

今日我有幸参与这次大队干部的竞选，我感到很骄傲。我的
心情无比感动，回想往事，此起彼伏，展望将来，信念百倍。

在过去担当大队委的一年里，我勤奋学习，具有剧烈的上进
心和求知欲，努力学好各门功课。团结同学，关怀和帮忙一
些有困难的同学，爱惜班集体，能帮忙教师做一些力所能及
的事情，经常受到教师和同学们的好评。

这次我想竞选的岗位是主持岗位。假如我被选上主持人，我
肯定在今后的日子里，决不辜负教师和同学们对我的信任。
无论做什么事，都要仔细、认真，为同学们着想。发挥我的
特长，为大家效劳，为学校和班级争光。戒骄戒躁，连续刻
苦努力的学习，更加严格要求自己，时时刻刻为同学们树立
好的典范，不断进取，使自己各方面更加精彩。帮助辅导做
好各种主持的各项工作，做一个名副其实的好干部。

是花，我就要开放；既然是树，我就要长成栋梁；既然是石



头，我就要去铺出大路；既然是主持人，我就要成为一名精
彩的领航员！

假如我的演讲没有得到教师和同学们的`认可，我决不气馁决
不灰心，一如既往的支持教师和同学们的工作，赶超先进。
假如我能竞选胜利，肯定不辜负教师同学们的期望，仔细履
行主持职责，干好每一项工作。请大家信任我，记住我，xx号
的。请为我投上你珍贵的一票吧！感谢大家！

年会主持演讲稿篇二

尊敬的各位老板，尊敬的尚赫的新老朋友，下午好！

我是道之，非常荣幸担任本次会议讲座的主持。

首先，热烈欢迎大家的光临！（鼓掌）

在会议开始之前，我对大家有几个小小的请求：

为了对远道而来的嘉宾老师的尊重和礼貌，为了保持会场的
安静有序，请大家把手机调到静音振动或封闭状态。

为了大家有一个清新干净的环境，为了大家的身心健康，请
爱好吸烟的朋友忍耐一下，会议期间请不要吸烟。

为了不干饶老师讲课和他人的留意力，请不要随意走动。

我衷心的谢谢大家的积极配合。（鞠躬）

今天，我们来到这里，坐在这里，来倾听一位对于水与健康
有深刻研究的嘉宾老师演讲关于“水，生命之源”的话题，
老师把他的知识分享给我们，会帮助我们解除平常生活中所
碰到的困惑和迷茫，请大家专心往听。



二十一世纪灾难重重，最可怕的灾难莫过于与人类息息相关
的净水的严重污染和流失。二十一世纪我们的报刊媒体老百
姓谈到最多的一个词：***！当我们赖以生存的环境、我们的
家庭、我们个人及家人的生命健康处于威胁之中，是否还处于
***？大家可想而知。

我们人人追求的目标是幸福，当我们吃的、喝的存在很大的
隐患，使我们的健康得不到保障，我不知道这种幸福从何而
来。

尊敬的各位老板，尊敬的`尚赫的新老朋友，不要担心！不要
忧虑！今天远道而来的郜宏军老师会帮助我们解疑释惑。郜
宏军老师是商赫公司广源体系最高职级代理商，荣获广源体系
“金牌讲师”的称誉，郜宏军老师酷爱养生文化，对养生学
特有研究，全国各地的地区代理都请他往演讲，我们好不轻
易这次能请到他，感谢他在百忙之中抽出宝贵的时间来到北
京给我们演讲，请大家珍惜这个机会，我们用热烈的掌声有
请郜宏军老师上场。

感谢郜宏军老师的出色演讲，让我们懂得了很多关于水的丰
富知识及饮用水的常识。

短短的一个多小时的讲解，现在大家是不是觉得头脑里、心
灵里多了很多东西，这就是金牌讲师的魅力，这就是知识的
气力！听了郜宏军老师关于尚赫i型净水机的先容和解说，我
简直觉得这款构造设置完善到极致的集净化、软化、碱化、
活化于一体的净水机是爱与美的化身！是爱与美的象征！是
我们大家的福音！这款净水机是每个家庭的守护者！！是我
们自己及家人的称职守责的卫士！！！

通过以上几位老师和几位朋友的分享，我想各位已经对我们
尚赫i型净水机有了初步的了解，心动不如行动！希看各位能
尽快把我们这款净水机搬回荚冬让我们全家能尽快饮用上返
璞回真的自然活性能量水。保障我们自己及家人的身体健康，



是我们每一个当家人义不容辞的责任和义务。让我们彻底离
别隔离水污染对我们造成的侵害。

也希看在座的有对尚赫事业感爱好的朋友能够捉住时机，桶
装水必将退出历史舞台，家用净水机必将取而代之，这是未
来的发展趋势，这里有无穷的商机，愿意成为尚赫的经销商，
用我们的爱心把它推广到全国各地的千家万户。

接下来，有一个互动环节，大家有不懂或需咨询的题目可以
请教我们的三位嘉宾老师，也可以大家彼此探讨，沟通交流
不同的意见。可以举手示意。

再一次感谢大家花费宝贵的时间来参加这个会议，今天的讲
座就到此结束。

年会主持演讲稿篇三

你们好！

我是解琳的家长，在此首先感谢学校提供这样一个平台，给
予我这么好的一个机会，能让我在这里和大家共同探讨怎样
做好孩子的成长教育，我感到十分荣幸。为人师者，传道、
授业、解惑。老师是一个非常高尚的，受人尊敬的职业。老
师们朴实的生活作风，勤奋好学的的精神，时刻潜移默化的
影响着我们的孩子，使她们即学会了读书，又学会了做人，
让孩子们在这里养成了良好的学习和生活习惯。在此我代表
与会的各位家长，对老师的辛勤教育表示由衷感谢！

其实，说起家庭教育经验，与在座的各位家长相比，我做的
还远远不够，俗话说：“父母是孩子的第一位老师”孩子的
许多好品质，好习惯，需要家长的正确引导和督促。孩子的
每一点进步，都和老师的辛勤努力分不开。对于孩子的教育，
我没有什么很好的经验，今天主要是抱着一个学习的态度，
把平时自己的一些想法和做法说出来，目的是与大家一起交



流切磋，取长补短，共同提高。下面我就孩子的读书习惯简
单谈谈几点自己的粗浅认识。

得他是一个十足的小书迷，就包括蹲厕所的时间她也不肯放
过。当然这种做法我不是很赞成。但是没有好的办法帮助她
改正。

从孩子两周岁的时候，我就每天坚持给他讲《婴儿画报》
《嘟嘟熊》，那个时候孩子小，开始她的注意力都集中在图
画上，我总是用手指指着字读，念到哪里，手指就指到哪里，
当时并没有强制他认字，只是让她感受到文字的存在。慢慢
的她认识了一些字，我就开始和她玩“游戏”，比如说“闪
点的闪”字，我就说：“妈妈从门里面快速的走过，一闪就
进来了”因为汉字是象形字，所以在不知不觉中她逐渐认识
了大量的汉字。到她两周岁半时候，有一次，我念书念到一
半，我就告诉他明天再讲，也许是故事太精彩了，她竟然拿
起书自己念了起来，从那以后我就知道她可以自己简单的阅
读了，不过我还是坚持和她一起阅读，有时候扮演一下书里
面的角色，让孩子在快乐中阅读。

一直到她升入小学，我基本放手让她自己去阅读了，这个时
期是孩子真正自我阅读的时期，理解能力的提高和前期阅读
打下的基础。使孩子对读书的喜爱越来越明显，每天回到家
抓紧时间完成作业，就挤出时间来看书。记得有一次我给她
买来一套《十万个为什么》，到了吃晚饭的时间了，女儿抱
着书对我说：“妈妈我觉得我就像饥饿的人趴在面包上一样
了”。由此我感到女儿的阅读兴趣已经被充分调动了。读的.
书多，知识面也广，记得有一次，爷爷拿来几颗大豆，
说：“为什么大豆根上会长出许多的小疙瘩”，这时女儿说：
“我知道，那是因为大豆为了把空气中的氮气转化为氮肥为
自己提供养分。”简单的一句话令爷爷和家人目瞪口呆，大
为吃惊，没有想到女儿竟能如此准确的回答这个问题，我心
里却感到非常欣慰。



有人说“好孩子是夸出来的”。我非常赞同这个观点，只要
孩子有进步都要及时表扬，让她有成就感，促使她再接再厉，
当孩子有缺点时千万不要拿她跟别人比。现在我回到家，她
总是能帮助我做一些力所能及的家务。我总是会说：“解琳
长大了，知道疼妈妈了。”她听了，总是更加勤快。每个孩
子身上，都有很多的闪光点，家长如果在合适的时机经常表
扬鼓励她，她一定会有更出色的表现。

阅读丰富人生，习惯影响行为，行为决定人生。培养孩子良
好的阅读习惯，能提高孩子的阅读能力，理解能力，文字组
织能力，能树立正确的人生观，世界观。孩子是祖国的未来，
教育是值得并且需要我们倾其一生去追求的事业。孩子的成
功就是我们在座各位家长，老师的成功。让我们共同努力，
从小事做起，从点滴做起，在学校和家庭良好的氛围下，使
孩子成为一个品学兼优的好学生。在此，我预祝各位能取得
人生最重要，最精彩的成功！谢谢大家。

年会主持演讲稿篇四

欢迎大家参加这场由高博软件技术学校所主办的第一届高博
大学生辩论赛，本场是冠亚赛。

在比赛开始前首先介绍担任本场辩论赛的评审委员，第一位
是……感谢各位评审委员。

接下来介绍正反双方的辩手。

本场比赛担任正方的是某系某专业的同学。反方是某系某专
业同学。

正方一辩，某某，某系某专业……

反方一辩，某某，某系某专业……



(主持人介绍两队情况，沟通观众。)

在介绍完辩手后，让我们看一下，今天比赛的辩题(诚信吃亏
与否)。现在辩论赛正式开始。

下面请反方一辩陈词，有请……

好双方陈词结束，下面进行辩论阶段，双方2辩，3辩反驳对
方观点，并对本方观点进行补充陈词。时间是1分半钟，1分
钟按铃一次，1分半钟按铃两次并停止发言，每次提问不超
过15秒，每次回答不超过20秒……下面请双方一辩对刚才进
行总结，时间是1分半钟。

最后进入结辩陈词阶段：时间是3分钟，由双方四辩进行最后
的总结……

下面我宣布本场比赛的辩手是某某，获得本场比赛胜利的代
表队是某某队。

下面有请某某作最后的讲话，大家欢迎……

年会主持演讲稿篇五

大家上午好！

就业工作是学校工作的重要内容，是学校赖以生存的重要基
础，为做好此项工作，我校积极联系就业单位，为毕业生和
用人单位之间搭建就业平台。今天我们邀请到了京能电力后
勤服务有限公司人事部领导，就我校的就业事宜召开此次招
聘会。

我校王校长，学校招聘会负责人梁国胜老师。

首先请王校长代表学校讲话，大家欢迎！



下面请京能电力后勤服务公司人事部就公司的发展状况、企
业文化、所提供工作岗位及工资待遇等方面逐一介绍。

经过的介绍，大家对京能电力后勤服务公司有了初步了解，
还有哪些不太清楚的方面及大家还需了解的方面，请与这几
位企业负责人进行沟通。

希望通过企业负责人的讲解及与大家的沟通，双方能够达成
共识，本次招聘会圆满成功。

谢谢你们的到来，也感谢同学们及家长的积极参与！

年会主持演讲稿篇六

女：亲爱的同学们

合：大家晚上好！

男：我是主持人aaa

女：我是主持人bbb

男：为培养我校高素质人才，在全国高校市场营销大赛举办
之际，特此开展东方学院赛区选拔赛，将我校优秀人才推向
全国。本次选拔赛由院团委主办，工商管理系市场营销协会
承办。

女：下面，允许我隆重介绍一下莅临本次大赛的嘉宾，让我
们热烈欢迎院学生处处长江东，江处长；工商管理系导员郑
军伟老师，李帅老师。担任本次大赛的专业评委老师有梁承
磊老师，吕晓丽老师，朱明凯老师、房芳老师、白立杨老师、
刘慧老师、王凯军老师；巧茜妮泰安市场总监孙文华先生。

男：感谢江处长的讲话，下面由我来介绍一下本次比赛流程：



本次选拔赛以选拔人才人中心，从6支决赛队伍中选拔12人参加
“第五届全国高校市场营销大赛”山东省初赛，省赛中表现
突出的队伍将代表东方学院前往武汉大学角逐全国总决赛。

女：选拔赛决赛共计两个环节，分别是ppt演讲与现场答
辩，ppt演讲最长时间为10分钟，工作人员会在最后1分钟时进
行时间提示，超过10分钟的队伍不允许进行演讲，答辩环节
由老师评委老师进行提问，时间控制在5分钟左右。获得冠军
的队伍还会获得由东方学院k·k·咪大学生美丽之家提供的价
值300元化妆品一份！

今晚站到决赛舞台上的参赛队伍他们分别是：小熊酸奶机推
广营销策划团队、山东福牌阿胶营销策划团队、k.k.咪大学生
美丽之家高校推广营销策划团队、fly手绘创意工作室推广营销
策划团队、阳春羊奶山东地区推广策划团队、"好女人"母婴
用品营销策划团队。

女：全国高校市场营销大赛东方学院选拔赛决赛现在 合：开
始。

男：下面有请第一组代表队，第二组做准备。

第一、二组演讲完

第三、四组演讲完

男：我们的选手真是创意无穷啊！好的营销离不开最精心的
策划，再优秀的营销员也需要一个有条理有说服力的前期策
划作为铺垫的。

女：是啊！我真是佩服同学们的创新能力！比赛进行到现在
真是跌宕起伏扣人心弦！究竟哪一组选手能够拔得头筹呢？
请大家认真等待评委老师们的最后商榷。



等等等等等等等等等等等等等等等等等等等等等等等等 男：
好的，我们选手的表现究竟如何呢？下面有请梁成磊老师为
我们点评！

男：获得本次比赛第四名的是

女：获得本次比赛第三名的是

男：获得本次比赛第二名的是

女：获得本次比赛第一名的是

男：再次祝贺我们的获奖选手

女：获得前四名的队伍将会代表东方学院征战全国总决赛，
同时恭喜获得一等奖队伍还会获得由东方学院k·k·咪大学生美
丽之家提供的价值300元化妆品一份！

男：下面有请评委老师为获奖团队颁奖！有请获得三等奖的
团队

女：有请二等奖获奖团队

男：有请一等奖获奖团队

女：比赛进行到这里已经接近尾声了，相信通过此次活动我
们的同学都对营销有了更深入的了解，同时也相信我们的选
手也会在全国大赛中获得优异成绩！

男：现在我宣布高校市场营销大赛东方学院选拔赛决赛结束。

女：感谢各位的到来。让我们以热烈的掌声欢送嘉宾评委老
师。



年会主持演讲稿篇七

尊敬的各位老板，尊敬的尚赫的新老朋友，下午好!

我是道之，非常荣幸担任本次会议讲座的主持。

首先，热烈欢迎大家的光临!(鼓掌)

在会议开始之前，我对大家有几个小小的请求：

为了对远道而来的嘉宾老师的尊重和礼貌，为了保持会场的
安静有序，请大家把手机调到静音振动或关闭状态。(拿出自
己手机做关机动作。)

为了大家有一个清新干净的环境，为了大家的身心健康，请
爱好抽烟的朋友忍耐一下，会议期间请不要抽烟。

为了不干饶老师讲课和他人的注意力，请不要随意走动。

我衷心的谢谢大家的积极配合。(鞠躬)

今天，我们来到这里，坐在这里，来倾听一位对于水与健康
有深刻研究的嘉宾老师演讲关于“水，生命之源”的话题，
老师把他的知识分享给我们，会帮助我们解除平常生活中所
遇到的困惑和迷茫，请大家用心去听。

我们来自五湖四海，当全国523条主要河流有436条已经严重
污染令我们震撼时;当其中有些河流被称为死亡之河让我们感
到绝望时;当癌症村一个又一个诞生让我们触目惊心时;当身
边的海洋、湖泊、塘堰、沟渠里的水逐渐衰落时;难道让我们
的生命健康也听天由命，随遇而安的衰落吗?!

我们人人追求的目标是幸福，当我们吃的、喝的存在很大的
隐患，使我们的健康得不到保障，我不知道这种幸福从何而



来。

尊敬的各位老板，尊敬的尚赫的新老朋友，不要担心!不要忧
虑!今天远道而来的郜宏军老师会帮助我们解疑释惑。郜宏军
老师是商赫公司广源体系最高职级代理商，荣获广源体
系“金牌讲师”的称誉，郜宏军老师酷爱养生文化，对养生
学特有研究，全国各地的地区代理都请他去演讲，我们好不
容易这次能请到他，感谢他在百忙之中抽出宝贵的时间来到
北京给我们演讲，请大家珍惜这个机会，我们用热烈的掌声
有请郜宏军老师上场。

感谢郜宏军老师的精彩演讲，让我们懂得了许多关于水的丰
富知识及饮用水的常识。

与美的化身!是爱与美的象征!是我们大家的福音!这款净水机
是每个家庭的守护者!!是我们自己及家人的称职守责的卫士
!!!

接下来还有两位远道而来的嘉宾客人分享一下他们使用和经
销尚赫净水机后的心得体会。有请来自通辽的王老师。

通过以上几位老师和几位朋友的分享，我想各位已经对我们
尚赫i型净水机有了初步的了解，心动不如行动!希望各位能
尽快把我们这款净水机搬回家，让我们全家能尽快饮用上返
璞归真的天然活性能量水。保障我们自己及家人的身体健康，
是我们每一个当家人义不容辞的责任和义务。让我们彻底告
别隔离水污染对我们造成的侵害。

也希望在座的有对尚赫事业感兴趣的朋友能够抓住时机，桶
装水必将退出历史舞台，家用净水机必将取而代之，这是未
来的发展趋势，这里有无限的商机，愿意成为尚赫的经销商，
用我们的爱心把它推广到全国各地的千家万户。

接下来，有一个互动环节，大家有不懂或需咨询的问题可以



请教我们的三位嘉宾老师，也可以大家彼此探讨，沟通交流
不同的意见。可以举手示意。

再一次感谢大家花费宝贵的时间来参加这个会议，今天的讲
座就到此结束。


